

13.01.16

Wenn es nicht mehr weitergeht

E-Scooter-Ausleihe an Melaten eröffnet



■ Kinderleicht ist die Bedienung der E-Scooter, die sehr schnell werden können. Auf der Millionentallee von Melaten fuhren Friedhofsgärtnerei-Inhaberin Claudia Neumann und Fachverbands-Geschäftsführer Lutz Pakendorf vor. Foto: off

Lindenthal (off). Die Elektromobilität in Köln weitet sich aus. Und zwar auf den Friedhöfen. Die Kölner Friedhofsgärtner haben eine zweite Ausleihstation für E-Scooter am Melaten-Friedhof geschaffen. Die Elektromobile stehen an der Friedhofsgärtnerei Willy Wirtz in der Nähe der Trauerhalle.

„Sukzessive soll dieses Angebot für ältere und gehbehinderte Menschen nun an möglichst vielen Friedhofsstandorten eingerichtet werden“, erklärt Lutz Pakendorf, Geschäftsführer im Fachverband Kölner Friedhofsgärtner. Zum

Tag des Friedhofs 2015 hatten die Friedhofsgärtner die erste Ausleihe am Südfriedhof vorgestellt. Nach dem flächenmäßig größten Friedhof in Köln folgte nun der zweite Standort am Friedhof mit der größten Gräberzahl.

Bei etwa 43 Hektar Fläche hilft der fahrbare Untersatz denen, die die weiten Wege nicht mehr schaffen. Zusätzlich bieten die Mobile die Möglichkeit zum Transport von Blumen, Pflanzen oder Erde zur Grabstätte. Gegen eine geringe Leihgebühr erhält man von der Friedhofsgärtnerei am Eingang Piusstraße den Zündschlüssel.